



RÉUNION D'ORGANISATION

AVRIL 2013

La séance est ouverte à 20h05

Présents :

Stéphane, Hubert, Nicolas L, Anne-Claude, Alexis, Manu, Christophe, Carole, Thibaut, Mizuki et Rebecca

Partenariat :

Le club a actuellement deux partenaires :

- 1.- Go Sport : 10% de réduction pour les membres du club dans le magasin de Vendenheim.
- 2.- Bad passion : dont le contrat arrive à son terme à la fin de la saison.

A la question, doit on prendre un partenaire la saison prochaine pour remplacer Bad passion, le vote du comité es de 6 voix contre et une abstention. Le club gardera uniquement le partenariat avec Go Sport.

La recherche d'un nouveau maillot club va être lancée.

Gestion des stocks :

Actuellement, la gestion des volants et boissons laisse à désirer.

Volant :

Deux personnes ont été désigner pour gérer le stock de volants. Stephan et Nicolas L. Un article sur le site du club ainsi qu'un mail sera envoyé à l'ensemble des membres du club pour expliqué le nouveau fonctionnement.

Boissons :

Un frigo sera réservé aux équipes afin qu'elles y stock leurs boissons pour les pots d'interclubs. Chaque équipe disposera d'un étage du frigo. Le frigo sera fermé à clé et chaque capitaine d'équipe aura une clé.

Le second frigo servira a stocké les boissons du club. Celui-ci ne sera pas fermé a clé. Un mail sera envoyé à l'ensemble des membres du club pour expliqué le fonctionnement de la vente des boissons.

Tournois de Mundolsheim :

L'édition 2013 de notre tournoi s'est bien déroulée. Le club a reçu de bon retour des participants. Nous avons fait moins de bénéfice que lors de l'édition 2012, ce qui s'explique par le fait que nous avons 3 salles cette année. Donc un Juge-Arbitre supplémentaire a payé et que la buvette de la 3eme salle a été tenu par le club de Reichstett.

Le club renouvellera son partenariat avec le club de Reichstett la saison prochaine.

Jeunes :

Le club de basket de Mundolsheim reprend son créneau du mercredi de 19h à 21h. Ils ont demandé à avancé ce créneau de 18h à 20h, ce qui n'est pas possible par rapport a notre créneau jeunes de 17h30 à 19h.

Nous avons un groupe de jeunes motivés et assidu. Ils ont tous envie de revenir la saison prochaine. Rebecca est prête à intégré la commission jeunes du club pour épaulé Phuong.

Créneaux :

Le club de volley de Mundolsheim a fait une demande afin de prendre les créneaux du mercredi et vendredi durant le mois de juin. Le club a répondu non pour mercredi car c'est un créneau ou beaucoup de membres viennent jouer. Pour celui de vendredi, le club leur propose un compromis. Nous leurs laissons le créneau de 18h à 20h. Pour celui de 20h à 22h30, nous leurs proposons un système d'échange. Deux vendredi ou les badistes pourront joués au volley avec eux, et deux vendredi ou ils pourront jouer au badminton avec nous.

Équipe :

Nous attendons la fin de la période de mutation (1er au 31 mai 2013) afin de connaître nos effectifs de la saison prochaine, et de décidé si l'équipe 1 pourra ou non monté en National 3.

La séance est levée à 22h45.